

Ressort: Finanzen

Nach Kritik: Ex-Novartis-Chef verzichtet auf Millionen-Abfindung

Zürich, 19.02.2013, 10:54 Uhr

GDN - Der abtretende Novartis-Verwaltungsratschef Daniel Vasella verzichtet nach scharfer Kritik in der Schweiz auf eine Millionenabfindung des Pharmakonzerns. "Ich habe verstanden, dass in der Schweiz viele den Betrag für die Einhaltung des Konkurrenzverbotes als unverhältnismäßig hoch empfinden, trotz der Tatsache, dass ich meine Absicht bekannt gab, den Nettobetrag für wohlthätige Aktivitäten zur Verfügung zu stellen", erklärte der 59-Jährige am Dienstag.

Wie das Unternehmen Novartis bestätigte, sei der Vertrag über die Millionenzahlung bereits annulliert worden. Der Pharmakonzern hatte zunächst beschlossen, dem 59-jährigen Manager über sechs Jahre hinweg eine Abfindung von bis zu 72 Millionen Franken zu zahlen. Dies sollte verhindern, dass sich Vasella in den Dienst eines anderen Unternehmens stellt. Im Zusammenhang mit dem bevorstehenden Volksentscheid sorgte die Bekanntgabe der hohen Abfindungssumme für erhebliche Kritik aus Politik, Wirtschaft und Bevölkerung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7965/nach-kritik-ex-novartis-chef-verzichtet-auf-millionen-abfindung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com